
La Crónica de Hoy
Sección: Nacional
2024-06-08 03:19:10 222 cm

2
Página: 5 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

MarioDelgadopideal INE atraer

conteo deJalisco; Taddei lo rechaza
El presidente nacional de More-

na, Mario Delgado, informó que
la coalición Sigamos Haciendo
Historia solicitó al INE que atrai-

ga el conteo de los votos de la
elección local en el estado de Ja-

lisco, hecho que fue rechazado

por la presidenta del Instituto,
Guadalupe Taddei.

Este viernes el líder morenis-

ta comentó: "Vamos a solicitar al
INE que atraiga el conteo de vo-

tos en Jalisco porque no hay cer-

teza de las boletas y porque no

hay garantía de que la autoridad
electoral esté actuando con im-

parcialidad y transparencia. [...]
Se acabó la confianza. Hemos si-

do muy prudentes sin hacer pre-
juicios sobre la elección, pidien-
do transparencia y pidiendo un

conteo pulcro de votos, pero hay
múltiples evidencias de que hay
una gran ineficacia y complici-
dad de las autoridades electora-
les locales", dijo Mario Delgado.

Acompañado de Claudia Del-

gadillo, candidata a la guberna-
tura, denunció que se reportan
múltiples irregularidades en los

conteos distritales, entre ellas la

ruptura de la cadena de custo-

dia de varios paquetes de bole-

tas, por lo que sentenció que no

hay certeza del respeto a la vo-

luntad de los ciudadanos.

"Sigue la danza de las bolsas

negras. Está absolutamente do-
cumentado en las redes sociales:

bolsas con boletas que fueron y
vinieron por todos los distritos
de camionetas particulares, ca-

mionetas del Instituto, todo a es-

condidas, a espaldas de los parti-
dos políticos. [...] Está rota la ca-

dena de custodia en buena parte
de los paquetes electorales en Ja-
lisco. Si no hay cadena de custo-

dia, no hay certeza de los votos.

Hay un protocolo que está siendo
violado sistemáticamente. En es-

tos momentos no sabemos cuán-

tas bolsas de basura van y vie-
nen por Jalisco conteniendo mi-
les de votos de los ciudadanos",
advirtió.

Cuestionó los dichos de la pre-
sidenta del Instituto Electoral de

Jalisco, quien afirmó que cuenta

con todos los paquetes electora-

les de la jornada del pasado do-

mingo. Sin embargo, expuso que
en los distritos donde ya termi-

nó el conteo aún hay discrepan-
cias entre la votación federal y
la local.

"Hasta el momento, de los sie-
te distritos que aparentemente
ya se terminaron, hay una dife-
rencia de 42 mil votos. Mientras

que de la votación registrada por
el IPC al 88% van 3,188,804 vo-

tos en total, y la Presidencia en

Jalisco obtuvo 3,855,000 votos.

Faltan 666 mil votos por contar-

se, y en los distritos que ya ter-

minaron faltan 42 mil", comentó.
Al respecto, la presidenta del

INE, Guadalupe Taddei, rechazó

que el Instituto pueda atraer el
recuento de votos en Jalisco.

"Ya no es el momento jurídi-
camente oportuno ni viable, así
es que es totalmente improce-
dente", respondió a la solicitud
morenista.

Argumentó las facultades que
el INE tiene por ley y sólo llamó
a la autoridad electoral de Ja-
lisco a respetar los protocolos.

"Creo que hay que recomendar

que procuremos ser más explí-
citos en los protocolos que es-

tamos llevando a cabo. Sí existe
el protocolo para el intercambio
de boletas e incluso de paquetes
que se encuentran en una urna

y que corresponden a otra elec-
ción. Sí existe ese protocolo, lo

contempla nuestro reglamento
de elecciones, hay que hacer uso

de él con toda la tranquilidad y
la transparencia posible".

Y agregó: "Nuestra recomen-

dación es que guarden la calma
los actores políticos en el Estado
de Jalisco y que dejen trabajar de

manera tranquilaa la autoridad
electoral"

Le dicen no a Mario Delgado.


